

## Sportlerehrung 2024

Am 8. März ehrte das Sportamt der Stadt Kassel die besten Sportler des Jahres 2023.

Die Ehrung fand diesmal in der Sporthalle Auepark statt. Leider nicht so wie in den letzten Jahren im Kongresspalais

Der SSC Kassel e.V. war in den Kategorien Silber und Gold vertreten. Zur Ehrung durfte auch immer eine Begleitperson mitkommen, so dass wir 8 anwesende Personen waren. Auch unser Mitglied Daniel Wilke war mit Begleitung aus Nürnberg zur Ehrung angereist.

Um 19 Uhr wurde der Abend durch den Mitarbeiter des Sportamts Kassel Andreas Horn eröffnet. Die Ehrungen führten Oberbürgermeister Dr. Sven Schoeller und Sportdezernent Heiko Lehmkuhl durch. Begonnen wurde mit Jugend trainiert für Olympia, Jugendehrung in Bronze und Silber.

Im Anschluss daran folgte die Ehrung der Sportler in Bronze, Silber und Gold.

Zum Abschluss gab es noch ein Gruppenfoto aller Teilnehmer.

Gegen 21:00 war die Ehrung beendet.

Nun konnte man sich am aufgebauten Buffett mit Snacks und Getränken versorgen.

Wir blieben noch ca. 1 Stunde bis es wieder heim ging.

Leider war das Ambiente für so eine Veranstaltung nicht so passend wie im Kongress Palais.

Alle Geehrten bekamen eine Rose und Urkunde überreicht, sowie einen Wertgutschein.

### **Die Geehrten in der Kategorie Silber:**

Frank Simon

### **Die geehrten in der Kategorie Gold:**

Katja Klahold, Gisela Thöne, Birgit Nürnberger- Hagedorn, Christian Hagedorn, Harald Schön und Daniel Wilke.

Nicht anwesend: Bernhard Kruggel, Rainer Batz, Karl-Heinz Meyer, Dieter Wilczynski